
Виктория 
Долгова 

на новом месте
Этот вопрос посвящен нашим выпускникам. Прошло совсем немного времени, 

как они окончили вуз и устроились на работу. Редакция решила опросить недав-
них выпускников: чем они занимаются после окончания университета, какие у 
них планы на будущее?

Французское отделение:
Дарья Боровик:

Работаю в школе №137, в основном 
веду у младших классов. Больше всего 
меня радуют второклашки: они с таким 
желанием каждый урок «впитывают» 
новые слова и предложения. Кроме того, 
работая с детьми, которые только начи-
нают учить язык, я отчетливо вижу ре-
зультат своей работы, потому что знаю, 
что этому их научила я, а не другой учи-
тель. В общем, в школе интересно, хотя 
и сложно.

Дарья Черепанова:

Работаю в школе №162 с углубленным 
изучением французского языка. Веду у 
разных классов: со 2-го по 11-й. Люблю 
эмоции, которые ежедневно получаю от 
уроков. Не перестаю саморазвиваться! 

Татьяна Лунева:

Работаю в школе №4, преподаю ан-
глийский в 1–4 классах. Нравится от-

ношение детей, их интеллектуальный 
рост. Жду от работы увеличения коли-
чества часов и карьерного роста, ко-
нечно! Очень хочется увидеть наших 
преподавателей с ФИЯ. Передаю им 
привет!

Анна Матюшина:

Я поступила в НГТИ на отделение 
режиссуры! Продолжаю учиться – 
снова первокурсница! Учеба дается 
нелегко, но закалка с ФИЯ помогает. 
Скучаю по НГПУ, вспоминаю его с 
безграничной теплотой, бесконечно 
благодарна преподавателям – они на-
стоящие мастера!

Немецкое отделение:
Елена Зыкова:

Преподаю немецкий в школе №82 в 
5–11 классах, плюс классное руковод-
ство в 5 «Б». Было так здорово на День 
знаний получить 24 букета! В коллек-
тиве меня приняли очень хорошо, это 
одна большая дружная семья. Очень 
нравится преподавать в выпускных 
классах. Как-то в 11-м классе мне ска-
зали: «И почему Вы к нам не пришли 
раньше? Вы бы нас еще лучше подго-
товили!». Приятно слышать такое от 
своих учеников: сразу понимаешь, что 
не зря выбрала эту профессию. В даль-
нейшем еще планирую заняться на-
учной деятельностью, а пока готовлю 
учеников к Всероссийской школьной 
олимпиаде по немецкому языку.

Диана Канавец:

Работаю в школе №167, у меня классы со 
2-го по 11-й! Наш директор – замечательная 
женщина, соответственно, весь состав тоже 
замечательный! Эта работа по-настоящему 
живая, а профессия учитель – самая нужная!

Английское отделение:
Валерия Гусева:

Устроилась в НГПУ ассистентом кафе-
дры английского языка, плюс преподаю 
в «Еврошколе». Больше всего нравится 
продолжать учиться и делиться получен-
ным опытом. 

Людмила Саврилова:

Я продолжаю работать преподавателем 
танцев, как и во время учебы. Это то, что я 
люблю, чем живу и хочу делиться с другими 
людьми. В будущем хочу 
открыть свой танцеваль-
ный центр, ездить по 
миру с гастролями, жить 
всю жизнь с танцем! 
Продолжаю общаться с 
друзьями из универси-
тетской группы, очень 
люблю их и ценю!
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